

Herr Wachholz teilt mit, dass die geplanten Arbeiten im Zeitplan liegen. Geprüft wird zur Zeit, Versorgungsleitungen oberirdisch inklusive Aufschüttungen verlegen zu können, um dem Milzbrandproblem ausweichen zu können. Dies würde zu Kosteneinsparungen führen. Die Hochbauarbeiten beginnen noch im Oktober. Der Umzugstermin der 4 Einheiten wird gehalten werden.

Der Stadtbrandmeister Dr. Jürgens weist nochmals auf den Ratsbeschluss von 2004 hin, wonach das GAZ die Berufsfeuerwehr beinhaltet. Herr Delfs ergänzt, dass dieser Ratsbeschluss nicht aufgehoben worden ist und somit noch Bestand hat.

- Kenntnisnahme -